



# Obra "Los caballos azules" incorporada a la educación

—Complementaria para 3° y 4° Medio

El libro "Los Caballos azules" del autor Arturo Aldunate Phillips fue incorporado como material didáctico complementario y de consulta de la educación chilena, para las asignaturas de Historia Universal y Geografía General, Castellano y Filosofía a nivel de Tercer y Cuarto Año de Enseñanza Media.

La comisión especializada del Ministerio de Educación que analizó la obra a solicitud del autor afirmó que "este libro se ha basado en numerosas fuentes científicas, aparecidas en libros y revistas. Ha contado con la asesoría del doctor Von Braun con quien, el autor, tuvo correspondencia hasta poco antes de morir el famoso investigador. También hay algunas informaciones obtenidas en entrevistas personales. Es un texto científico fácil de comprender porque el autor emplea un lenguaje sencillo, preciso, claro y además inserta al pie de página el significado de la palabra que sería de difícil comprensión para cualquier lector no especializado en el tema. Hay una organización muy clara del contenido que lleva el receptor por una lectura lógica e interesante, ordenada, desde los orígenes de la aeronáutica, las diversas conquistas científicas y tecnológicas, que permitieron al hombre llegar a la luna y la proyección de esta gran aventura hacia el espacio".

El contenido de este libro está organizado en 18 capítulos, con 200 fotografías, 16 láminas a color, ilustraciones y gráficos.

Los capítulos llevan por títulos: la conquista del aire, hacia las estrellas, informaciones científicas y conceptos tecnológicos elementales, la realización de un sueño científico, la era del espacio, órbitas y velocidades cósmicas, las conquistas de los satélites, los satélites científicos y de servicios, batracios cósmicos, la conquista de la luna, presente y porvenir de la luna, las estaciones espaciales, más allá de la luna, exploraciones interplanetarias, ¿por qué sale el hombre de la tierra?.



Arturo Aldunate Phillips, autor de "Los caballos azules".

los primeros caballos azules, no estamos solos y los ecos distantes.

El estudio de la obra concluye que "permite comprender que las innovaciones de la ciencia y la técnica contemporáneas han dado un gran dinamismo a la sociedad actual, influyendo en cada hombre, quien como integrante de esta realidad debe enfrentar una constante readecuación de su quehacer personal; conyuya a la aceptación de un "mundo único" como resultado de la creciente interdependencia que imprime a los acontecimientos de la época un significado global; enriquece el vocabulario del lector al incorporar términos científicos específicos; y ayuda al lector a desarrollar un pensamiento reflexivo sobre sí mismo, sobre el sentido de la vida y la trascendencia final de su existencia".

# **Obra "Los caballos azules" incorporada a la educación : complementaria para 3° y 4° medio. [artículo]**

**Libros y documentos**

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Obra "Los caballos azules" incorporada a la educación : complementaria para 3° y 4° medio. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile